

JOURNÉE DES ADHÉRENTS 13 JUIN 2025



Comme à chaque fin de saison, la vie associative propose de se retrouver adhérents, bénévoles. Cette année, la visite contée de Taulignan et ses 11 tours nous a permis de découvrir ce bourg castral. Les remparts sont assez bien conservés et



possèdent encore onze des quatorze tours anciennes, dont deux qui remontent aux origines de l'enceinte médiévale.



Un grand nombre de maisons au sein du village ont de très belles façades des XVe, XVIe et XVIIe siècles. Ceci est un signe de la richesse que connaissait alors le pays. Taulignan fut un lieu de passage et de commerce sans oublier le moulinage de la soie au XIX siècle qui a assuré la prospérité du bourg dont le Musée entretient le souvenir.



Après un pique-nique sous la fraîcheur des arbres, l'après-midi s'est poursuivie par la visite guidée du musée archéologique du Pègue, village à quelques kilomètres de Taulignan, riche de 6000 ans d'histoire.



Il témoigne des premiers échanges des Celtes et des Grecs de Massilia. Ses collections uniques, fruit de décennies de recherches archéologiques, témoignent de la vie, des échanges et des traditions des civilisations qui ont habité ce lieu.

Passionnés d'histoire ou simples **curieux**, peuvent admirer des objets soigneusement préservés et présentés de manière pédagogique et contextuelle.

Marianne CALLEMEYN, présidente



Voir photos
page suivante



Quelques photos de la journée

